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Reflexión Bautista

Enseñando la palabra  al pueblo

No hay creyente que esté exento de dedicarse al estudio bíblico, 
cualquiera que sea su don o responsabilidad dentro o fuera de la 
comunidad cristiana. Debemos exhortar a los jóvenes, adultos o 
niños a prestar atención y no descuidar el estudio sistemático, es 
posible que Dios añada mayor bendición a las vidas además de 
prevenir la apostasía.

4. Entonces el pueblo estuvo en condiciones de entender la 
Palabra: Toda la Palabra es inspirada por Dios y útil para enseñar, 
para redargüir, para corregir, para instruir en justicia a fin de que 
el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda 
buena obra.

5. La gente obedeció lo que estaba escrito, entonces la adoración 
verdadera fue restablecida Aunque hayan pasado miles de años 
desde su escritura, la Biblia sigue siendo la semilla de Dios que 
germina y crece en el suelo preparado, da fruto y prospera según 
Dios dirige el crecimiento. 1 Pe 1:22-25; Ga 6:7,8. 
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Dios me sustenta Hay un niño en la calle
Isaías 41:10

Andar en el camino del Señor es seguro; caminar con Él nos 
llena de alegría, ánimo y paz.

Es muy bueno disfrutar de su compañía, y sabio, aceptar la 
disciplina que su amor nos impone.

Sus fieles promesas fortalecen nuestra total confianza en Él.

Sin embargo, a veces soltamos su mano.
Es allí cuando todo comienza a oscurecerse y tornarse confuso.

Llegan el temor, la duda, y el desánimo también. 
No es fácil transitar a ciegas.

Él busca acallar nuestros miedos infundados; trata de 
animarnos y robustecer nuestra fe vacilante.

Dios mismo y sus atributos, son la garantía de que con Él, todo 
volverá a estar bien.

“¡No temas! - nos dice el Señor-, no estés inquieto, yo no me fui, 
estoy contigo para siempre. No te desanimes ni dudes.

¿Quién es tu Dios? –nos pregunta, y luego afirma: Yo, Jehová, el 
Todopoderoso, que estoy aquí para ayudarte.

¿Recuerdas mi diestra?, ¿mi mano victoriosa, triunfante?
¡Aférrate otra vez a ella porque quiero sustentarte!

Yo, Dios grande y poderoso, y no otro, soy tu Dios.
Yo, Dios misericordioso y bueno, y no otro, estoy contigo.

Yo, Dios justo y fiel, y no otro, te esfuerzo, te sostengo, te doy 
nuevas fuerzas y ánimo para continuar.

Vuélvete nuevamente a mí, toma firmemente mi mano 
y no la sueltes.

Yo soy tu Sustentador”.

Pastor Emilio Yaggi.  

Marcos 10:13-16; Mateo 24:12 

El amor de muchos se enfriará.  
La pobreza se esparce por el mundo golpeando sin piedad 

a los niños.           
 El hambre les duele; la desnudez les hiela la piel 

y exhibe su inocencia.
Por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos 

se está enfriando.
Millones no lo ven. Muchísimos devoran y ultrajan sus carnes, 

mientras otros transitan en la inoperancia.
El pecado y la maldad es tal, que el amor 

de muchos se está enfriando. 
Los perversos comercian con ellos; son juguetes sexuales, 

mano de obra barata, ladrones inimputables. 
Los venden como objetos multiuso.              

 Hay padres que golpean con palabras filosas y puños pesados.                        
 Padres que matan la inocencia y al inocente…                                                       

 ¡Y al inocente!
El amor de tantos y tantos ya se ha enfriado. 

“Jesús, tomando a los niños en sus brazos, ponía las manos 
sobre ellos y los bendecía”.   

Jesús los amaba, los cuidaba y protegía, les hacía bien.               
 Iglesia de Cristo, ¿estás ahí? ¡Hay miles de niños en las calles!                           

Iglesia de Cristo, no permitas que tu amor se enfríe.                                            
Hay niños que mueren solos, de frío, de hambre…

y por la indiferencia.
          

No dejes de ver, toma a esos niños en tus brazos, 
bendícelos con misericordia y amor sin fingimiento.                                                                                                

  Sé tú los brazos y el corazón de Jesús. 

Pastor Emilio Yaggi.  

Kim Jong-Un, durante un desfile en Pyongyang.


